

高橋土建(株)による社会貢献活動

8月3日、高橋土建(株)による社会貢献活動として伊岐武士排水路(啓生地区)の草刈および土砂除去が実施されました。この活動は農業用施設の機能増進を図ることを目的として平成22年から実施していただいています。

当該排水路は、土砂や枯れ葉が体積しやすく今年も多くの土砂等が除去されました。

大変ありがとうございました。



広報さろまでは、話題や出来事などみなさんからの情報をお待ちしております。ご連絡をいただけたら取材にお伺いします。お気軽にご連絡ください。

▷▷▷ 町民課住民活動係 ◁◁◁

TEL : 2-1213 FAX : 2-3368

MAIL : chouminka@town.saroma.hokkaido.jp

サロマ大収穫祭 10/6 日 10:00~15:00

会場：トーヨータイヤテストコース特設会場

出演アーティスト決定!



STVラジオ公開録音

尾崎 亜美 13:00~

◆ホタテ感謝祭 10:15~



◆サロマ豚四軒團販売(予定)
佐呂間町の新しいブランド豚肉「サロマ豚四軒團(よんげんとん)」の焼肉を販売します!
※販売形態は変更となる場合がございますので、予めご了承ください。

特別出展 経済友好都市 宮崎県都農町ブース
「うなぎ蒲焼き」を販売予定!

◆コンサート

「カルテット・クォーク~女性だけの弦楽四重奏団~」

1回目 10:15~10:35 2回目 11:30~11:50

「桜庭 和」 11:00~11:30

◆STVラジオ公開録音「MUSIC★」スペシャルステージ

「松崎 真人」 10:35~11:00

「五十嵐浩晃」 11:50~12:30

「尾崎 亜美」 13:00~14:00

◆抽選会だよ!全員集合 14:00~15:00 (配布12:30)



日頃の訓練の成果を発揮し表彰

7月20日、札幌市で「全道消防救助技術訓練指導会」が開催され、全道から選抜された救助隊員約300名が集まりました。遠軽地区広域組合消防本部からは2チーム6名が出場し、佐呂間町出身で佐呂間出張所勤務の本田悠斗消防士を含むチームが優秀な成績を収め表彰されました。

本田消防士は、「今後も町民の安全・安心を守るため、より一層訓練に励みます」と力強く話してくれました。



悠友クラブが交通事故防止呼びかけ

7月22日、西富検問所前で悠友クラブのみなさんによる旗の波運動が実施されました。

歩道に一列に並び交通安全旗をかかげて、通行するドライバーにスピードダウンやシートベルトの着用、飲酒運転の根絶を呼びかけました。

悠友クラブのみなさんによる旗の波運動は今年2回目の実施となりました。秋には栃木の待避所で交通安全啓発資材の配布が予定されています。

パーマ市から 長期留学生在がやってきました！

Ian Wulf Rogers (イアン・ウルフ・ロジャース)

年齢：16歳

在学期間：来年5月末まで(高校2学年～新3学年)

好きなこと：スポーツ、生物学、映画・文学鑑賞

イアン君からのメッセージ

「これから先もずっと佐呂間町とパーマ市が一つとなって歩んでいけることを願っています。佐呂間町のみなさん、よろしくお祈いします。」

日本に在住経験のあるお父さんから日本の歴史や文化を教えてもらったことがきっかけで日本に興味を持つようになったというイアン君。今回の留学では、日本の文化や伝統を学ぶとともに、日本語の「読み・書き・会話」全てを上達させることが目標だそうです。また、スポーツが好きなイアン君は、在学中に高校の運動部に加入する予定で、各種大会にも参加するとのこと。